

# Respalda Gaviño candidatura de la jefa de Gobierno; “la oposición no tiene proyecto ni liderazgo”

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Al asegurar que “la oposición no tiene proyecto ni liderazgo”, el vicecoordinador de la bancada perredista en el Congreso de la Ciudad de México, Jorge Gaviño Ambriz, manifestó su apoyo a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para presidenta de México en 2024.

El ex director del Sistema de Transporte Colectivo Metro ofreció una conferencia de prensa en la que aseguró que prefiere apoyar a una candidata de izquierda que a uno de derecha o de extrema derecha.

Sobre la alianza Va por México, formada por PAN, PRI y PRD –que lo llevó a reelegirse como diputado por Gustavo A. Madero–, comentó que la izquierda representada en el perredismo no tiene posibilidades reales de presentar a sus propios candidatos o incidir en el proceso, “limitándonos a ser meros testigos y porros, por aquello de las porras”.

Al referirse a Sheinbaum como una “izquierda coherente”, Gaviño –quien ha formado parte del PRI y Nueva Alianza– anunció que no renunciará a la bancada del PRD, pero tampoco se afiliará a Morena. Sostuvo que no busca ninguna candidatura, por lo que su objetivo es concluir la legislatura siendo un diputado “combativo”, aunque, apuntó, “mis votos serán a conciencia”.

En su discurso, Gaviño hizo referencia a la línea 12 del Metro, cuya caída, dijo, se debió a graves problemas de diseño, construcción y supervisión, y que el mantenimiento no tuvo nada que ver con el accidente; comentó que no ha sido investigado por este caso, y que si

las autoridades lo requieren, siempre dará la cara.

El anuncio de Gaviño provocó varias reacciones de actores políticos, principalmente de Morena, quienes invitaron a más perredistas a unirse a la Cuarta Transformación.

El presidente local de ese partido, Sebastián Ramírez, celebró la decisión del legislador, quien, dijo, “aquí es bienvenido”.

El secretario del Trabajo y Fomento al Empleo, José Luis Rodríguez, comentó que es un honor sumar talento e ideas al proyecto de la jefa de Gobierno.

De la oposición, la ex diputada y ex funcionaria de la alcaldía Miguel Hidalgo Alessandra Rojo de la Vega calificó de “cínico” a Gaviño.



▲ El vicecoordinador de la bancada perredista en el Congreso capitalino, Jorge Gaviño, dijo que prefiere brindar su respaldo a una candidata de izquierda a la Presidencia que a uno de derecha. Foto La Jornada

